



Feuerwehr Knittelfeld

+43 3512 42682

kdo.601@bfvfk.steiermark.at



Stadtfeuerwehr Knittelfeld unter neuer Führung

Im Beisein zahlreicher Ehrengäste, darunter Hauptbrandinspektor Rudolf Güttl, Oberbrandinspektor Stefan Grangl, Brandinspektor Marvin Renner und Gemeinderätin Regina Biela zog die Freiwillige Feuerwehr Knittelfeld Bilanz. Im vergangenen Jahr wurde die FF Knittelfeld zu 37 Brand- und 114 technischen Einsätzen sowie 4 Brandsicherheitswachen gerufen die sich mit 13.404 freiwilligen Stunden zu Buche schlugen.

Im Zuge der Wehrversammlung wurden zahlreiche Feuerwehrmänner für ihren langjährigen Einsatz und Engagement ausgezeichnet.

Da Hauptbrandinspektor David Prettner und sein Stellvertreter Oberbrandinspektor Christian Illmaier nach der fünf jährigen Tätigkeit als Kommandant bzw. Stellvertreter nicht mehr zur Wiederwahl antraten, bedankten sie sich für die gute Zusammenarbeit mit der Gemeinde und den Blaulichtorganisationen sowie den örtlichen Vereinen. Nach Beendigung der ordentlichen Wehrversammlung wurde die Wahlversammlung durchgeführt. Zum Kommandanten wurde Oberbrandinspektor Arnold Schlick und zum Kommandanten Stv. Löschmeister Christoph Wieser gewählt. Somit werden die Beiden die nächsten 5 Jahre die Stadtfeuerwehr Knittelfeld führen.

